

Les Français et les Pyrénéens toujours favorables à la présence de l'ours dans les Pyrénées !

Le moins que l'on puisse dire est que les opposants à l'ours trompent l'opinion en prétendant s'exprimer au nom des Pyrénéens.

La Diren Midi-Pyrénées a présenté hier au Groupe National Ours les résultats d'un sondage réalisé en juillet 2008 par l'IFOP sur la perception de l'ours par les Français, et les Pyrénéens. Le moins que l'on puisse dire est que **les opposants à l'ours trompent l'opinion** en prétendant s'exprimer au nom des Pyrénéens.

En effet, **76% des Français, 69% des habitants des départements pyrénéens et 55% des montagnards pyrénéens se déclarent favorables, ou très favorables, au maintien d'une population d'ours dans les Pyrénées.**

Les Français comme les Pyrénéens restent clairement favorables à de nouveaux lâchers d'ours (55% et 54%) si la population existante n'est pas suffisante pour assurer la survie de l'espèce.

Si les montagnards sont sceptiques sur cette nécessaire poursuite du programme de renforcement, c'est que certains pensent encore que l'on pourrait sauver l'ours sans recourir à de nouveaux lâchers, ce qui n'est malheureusement pas le cas

[Communiqué de l'ADET-Pays de l'ours du 19-12-2008 - 13:07](#)